

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 10. Juli 1934.)

Es werden gewählt, als Kreispostdirektor II. Kl. in Neuenburg: Herr Charles Nicoud, von Corcelles (Neuenburg), z. Zt. Adjunkt II. Kl.; als Kreispostdirektor II. Kl. in St. Gallen: Herr Karl Wartmann, von Halden (Thurgau), z. Zt. I. Sektionschef bei der eidgenössischen Finanzverwaltung.

Laut einer Mitteilung der Gesandtschaft von Peru ist an Stelle des Herrn A. Vargas Quinones zum Honorargeneralkonsul von Peru in Genf, mit Amtsbefugnis über die ganze Schweiz, im besondern über die Kantone Genf und Wallis, Herr José Maria Barreto ernannt worden.

(Vom 13. Juli 1934.)

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Prof. Dr. Ernst Delaquis, von Genf, schweizerischen Konsuls in Hamburg, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen. Als vorläufiger Verweser dieses Konsulates wird Herr Alfred Kienberger, von Oeschgen (Aargau), Kanzler, bezeichnet.

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes.

Kreisschreiben

des

eidgenössischen Politischen Departements an die Kantonsregierungen über die Bezeichnung der schweizerischen obersten Verwaltungsbehörde im Sinne des schweizerisch-deutschen Doppelbesteuerungsabkommens vom 15. Juli 1931.

(Vom 10. Juli 1934.)

Herr Präsident!
Herren Regierungsräte!

Im Kreisschreiben vom 28. März an die Kantonsregierungen, betreffend das Doppelbesteuerungsabkommen mit Deutschland, hat der Bundesrat unter Abschnitt IV bereits darauf hingewiesen, dass das Abkommen verschiedentlich

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1934
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	29
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.07.1934
Date	
Data	
Seite	828-828
Page	
Pagina	
Ref. No	10 032 380

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.